

「アクトパル宇治」来場者 200 万人記念事業 祝辞

宇治市総合野外活動センター「アクトパル宇治」の来場者数が、平成11年6月の開所から数えまして、200万人を達成されましたことに、心よりお祝い申し上げます。

これまでご来場いただきました皆様、指定管理者としてご尽力いただいております公益財団法人宇治市野外活動センター、並びにご支援とご協力をいただいております地域の皆様に、心から感謝を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の影響により、施設の利用休止を余儀なくされる期間もございましたが、現在は感染症対策を万全にして、皆様に1年を通して楽しんでいただけるよう、様々な魅力あるイベントに取り組んでおられ、先日は「グラウンド・ゴルフ大会」を開催され、非常に盛況であったと、お聞きしております。

また、これからの季節は、天体望遠鏡の工作・実験などを交えて開催する「天文教室」や、いも掘りや和太鼓、模擬店などの多彩な催しとともに秋の一日を楽しんでいただく「秋のひろば」など、笠取地域の魅力を最大限に活かした事業を予定されています。

「アクトパル宇治」は、笠取地域の豊かな自然環境に触れ、自ら学び自ら考える力を育むことのできる教育施設であるとともに、地域の活性化にも寄与している総合的な野外活動施設です。

宇治市といたしましても、施設改修などの環境整備を進め、今以上に魅力あふれる施設を目指してまいります。

皆様におかれましては、より一層ご利用いただき、関係者の皆様においてもさらなるご支援とご協力を「アクトパル宇治」に賜りますよう、お願い申し上げます。

結びにあたりまして、公益財団法人宇治市野外活動センターの今後益々のご発展と、皆様のご活躍を心から祈念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和4年9月19日
宇治市長 松村 淳子